



## 第3回

# 常盤野中学校区地域意見交換会

とき：平成27年10月26日  
ところ：常盤野中学校  
ランチルーム

常盤野中学校区での主な意見を紹介します。

小規模特認校制度を導入して学区外からの子を常盤野の素晴らしい環境で学ばせたい。



近隣に統合すべき学校がないことなどの事由により特認校制度の導入を提案しています。学校環境や教育的資源、特色ある教育活動などを活かし、他の学校の子どもが学びたいということであれば、地域の協力を得てやっていきたいと考えています。

統合したほうが正直良いかと思います。特認校で子どもが市内から通学する場合は交通の面で不便ですが、通学支援策はありますか。



統合の場合、スクールバスや通学費補助が考えられ、実際ほかの学校でもやっています。特認校を導入する場合の通学支援等は、これから検討することとなります。



地域と保護者がもっと時間をかけて話し合ってもいいのではないかと思います。保護者に話を聞くと、迷っている声を聞きます。焦らないでもう少し意見交換したほうがいいかと思います。



今回示したのは決定したものではないので、今後も地域や保護者との意見交換は行なっていきます。

